

SMSI

Gembira Loka Zoo dan DeerYou Agency UAJY Luncurkan Wahana Edukasi Pojok Bebek, Tingkatkan Kesadaran dan Kepedulian Anak Terhadap Lingkungan dan Satwa

[RIO ARDIAN - YOGYAKARTA.SMSI.OR.ID](http://RIO.ARDIAN-YOGYAKARTA.SMSI.OR.ID)

Nov 24, 2024 - 20:25



Yogyakarta - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-71, Kebun Binatang Gembira Loka (GL Zoo) mengadakan acara bertajuk GembiraRun Loka di Jalan Kebun Raya No.2, Rejowinangun, Kotagede, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Minggu (24/11/2024). Acara ini dirancang sebagai ajang rekreasi edukatif bagi keluarga, khususnya anak-anak.

Kegiatan yang bertepatan dengan peringatan Hari Anak Sedunia ini, juga menjadi momen penting peluncuran awal (pre-launching) wahana edukasi terbaru, yaitu Pojok Bermain dan Belajar Konservasi (Pojok Bebek), yang merupakan hasil kolaborasi GL Zoo dengan DeerYou Agency Universitas Atma Jaya Yogyakarta (UAJY).



Kepala Bagian Edukasi Konservasi GL Zoo Andi Joko Purnomo menuturkan, wahana edukasi Pojok Bebek menawarkan pengalaman unik bagi anak-anak untuk belajar lebih dekat tentang kehidupan satwa. "Dengan kolaborasi dalam peluncuran awal ini, GL Zoo tidak hanya menyediakan hiburan, tetapi juga menanamkan nilai-nilai pendidikan yang mendalam kepada pengunjung, khususnya generasi muda," ujarnya.

Sementara itu, Managing Director DeerYou Agency UAJY Yohanes Sutanto menyampaikan, Pojok Bebek dilengkapi berbagai kegiatan interaktif yang menyenangkan dengan permainan edukatif yang dipandu oleh tim ahli dari GL Zoo, seperti dokter cilik, keeper cilik dan biolog cilik. "Kegiatan ini dirancang untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian anak-anak terhadap lingkungan, khususnya satwa," ungkapnya.



Menurut Yohanes, wahana ini sejalan dengan slogan GL Zoo, 'Bukan Sekedar Rekreasi', yang menitikberatkan nilai edukasi dalam setiap programnya. "Peluncuran Pojok Bebek menjadi langkah GL Zoo untuk terus memperkaya pengalaman pengunjung dengan program inovatif," tambahnya.

Wahana Pojok Bebek dikembangkan melalui kolaborasi dengan DeerYou Agency UAJY, yang terdiri dari tim kreatif Rachel Manuela (Account Executive), Anastasia Benita (Strategic Planner) serta Bernadeta Galuh Narwastu dan Juliani (Creative Planner).



GembiRun Loka sendiri mengusung konsep fun run dengan rute sejauh 3 kilometer (km) yang mengajak peserta menjelajahi berbagai zona satwa di GL Zoo.



Para peserta diajak menikmati kebersamaan sembari mempromosikan gaya hidup sehat. Rute ini dirancang untuk memberikan pengalaman menyenangkan dengan pemandangan unik di setiap sudut kebun binatang.